

Compte rendu d'entretien téléphonique sur le projet d'élargissement de la route 277 entre Saint-Henri et Saint-Anselme

Date : Le 18 octobre 2011

Participants

Tierce partie

M. Gilles Turmel

Bureau d'audiences publiques sur l'environnement

M. Michel Germain
Commissaire

M^{me} Rita LeBlanc
Coordonatrice

M. Gilles Turmel informe le commissaire qu'il ne s'objecte pas à ce que la boucle de virage prévue sur le terrain de M. Yvon Brochu soit déplacée sur sa propriété, soit du côté ouest de la route 277. Toutefois, il signale que sa sœur, M^{me} Georgette Turmel, qui occupe une propriété résidentielle voisine s'y objecte.

Le commissaire et M. Turmel conviennent que le commissaire contactera à nouveau M^{me} Turmel pour prendre connaissance de ses objections.

Suivi par téléphone prévu le 18 octobre 2011.

Compte rendu fait le 18 octobre 2011

Préparé et validé par : Michel Germain